



# NUESTRA CIUDAD

MANUEL MAGAÑA CONTRERAS

*mmc.información@yahoo.com.mx*

*Muchos de los problemas que padecen los habitantes de la zona metropolitana no se resuelven por el desconocimiento que de ellos tienen las autoridades respectivas. Por este motivo, "DIARIO IMAGEN" dedica una sección al público que sufre inconvenientes que le afecten en su vida cotidiana. Comuníquese al teléfono 5613-4147 y al correo electrónico *mc.información@yahoo.com.mx* para atenderle.*

- El pasaje, a \$4.00 en los trolebuses que circulan en el Eje Central
- Enorme desgajamiento del suelo en Cuajimalpa genera temores
- Alza del 135 por ciento en víveres controlados por trasnacionales

## CARSTENS APORTA INDICIOS DE UNA "ESTANFLACIÓN"

Los primeros indicios de que puede producirse en México una próxima "estancación", los ha aportado el propio secretario de Hacienda, Agustín Carstens. Carstens, al dar a conocer el dato que tantos comentarios ha causado en los medios económicos de nuestro país, en el sentido de que por "el desplome de los recursos presupuestarios del sector público en 2009, ascenderá a 421 mil millones de pesos, al descender la recaudación fiscal en el mismo periodo, por lo que será necesario recortar el gasto de la administración federal en 85 mil millones de pesos, además de aplicar un recorte de 50 mil millones de pesos a las participaciones federales que reciben los estados. Esto, a su vez, tendrá otra consecuencia: "la necesidad de aplicar alza a los impuestos y por añadidura, no ha dejado de pensarse, por parte de la administración calderonista, en la aplicación del IVA a alimentos y medicinas... Lo dicho por Carstens lleva a la siguiente lectura: en primer término, se está configurando ya la serie de ingredientes que pueden desembocar en la temible "estancación", es decir, una de las etapas de mayor riesgo para todo

mundo, dentro del proceso de recesión que sufrimos, sobre todo por la destrucción de la planta productiva mexicana en el campo, la industria y los servicios. La "estancación", cabe explicar, es el fenómeno recisivo económico en el cual, por los diversos factores negativos, entre ellos, la falta de consumidores, la economía no puede avanzar. Sin embargo, en este punto la inflación continúa adelante, tanto por el alza en los costos de producción por la falta de mercado, como por la elevación del costo de la vida a consecuencia del alza a los impuestos. ¿Qué principios de solución se puede dar en los momentos de las primeras amenazas de la "estancación"? Desde luego, lo mejor será que por propia conveniencia, los industriales y los empresarios contribuyan con su visto bueno, a un aumento general del salario de los trabajadores, con vistas a crear la masa de consumidores que reclama la economía interna, para mantenerse en pie. También será sano que la federación acepte rebaja el salario de los funcionarios para que de lo aborrido por dicho concepto, sea utilizado para impulsar el trabajo productivo... El trabajo del mexicano en la planta productiva es el principio de la salvación económica de este país, amagado con

un nuevo "gasolinazo", lo que sería fatal, porque elevaría todavía más el costo de la vida.

### (CUAUHTÉMOC)

#### TROLEBUSES, \$4.00 EL PASAJE

En la *Gaceta Oficial* del DF fue publicada la decisión de incrementar a \$4.00 la tarifa en los trolebuses que circulan por la antigua avenida de San Juan de Letrán, hoy Eje Central Lázaro Cárdenas. Para la aplicación de dicho cobro en lo que también se denomina "Corredor Cero Emisiones", se han hecho mejoras a 170 trolebuses; dejarán de circular en esa arteria 870 microbuses y 60 camiones RTP y será reordenado el transporte de carga. Además, se ha procedido a la rehabilitación de trolebuses de la

serie 9000. Quedan exentos del pago de la tarifa, discapacitados, adultos mayores y niños menores de cinco años. Correrán de la Central Camionera del Sur, en Tasqueña, a la Central Camionera del Norte en Gustavo A. Madero.

### (CUAJIMALPA)

#### OTRO HUNDIMIENTO

"El abuso en el uso del suelo que se le está permitiendo a los avarosados "de-



Continúa en siguiente hoja

sarrolladores urbanos", cuya sed de ganancias multimillonarias con el apoyo nada gratuito de funcionarios corruptos, está generando una serie de hundimientos y grietas por doquier. Ahora, el desplome, con profundidad de 30 metros y similar al de la colonia Nápoles, se acaba de dar en el kilómetro 11 de Paseo de la Reforma", denuncia Juan Alvarado, vecino del sitio donde se produjo el problema que ocasionó un congestionamiento vial de más de 10 horas. Se teme que el

problema ocasione daños a los lujosos departamentos de los "edificios inteligentes" construidos dentro de lo que junto con Santa Fe, se conoce como "el primer mundo del DF".

(ÁLVARO OBREGÓN)  
**TEMEN MÁS HUNDIMIENTOS**

Donde se temen hundimientos del subsuelo reblanqueado por las **lluvias** es en la colonia Las Golondrinas, perteneciente a la zona minada de Álvaro Obregón. Se le hace un recordatorio al secretario de Gobernación, Fernando Gómez Mont, para que, dentro de las responsabilidades que tiene en el cargo que desempeña, realice, junto con las autoridades delegacionales, los trabajos preventivos correspondientes, con la finalidad de evitar una tragedia en esta pobladísima zona popular, donde abundan los inmuebles construidos al lado de taludes y cerca de las barrancas.

(CUAUHTEMOC)  
**ALZA EN ALIMENTOS**

"La importación de alimentos por disposiciones del *presidente del empleo*, Felipe Calderón, con monto de 20 mil millones de dólares al año, puede llevar a la ruina al país, sobre todo si se toma en cuenta que millones de campesinos están desempleados por el desmantelamiento de la planta productiva en el campo debido a las disposiciones oficiales que así lo determinaron. Importar alimentos supone un alza del 135 por ciento decretada por las empresas transnacionales que controlan los alimentos en el mundo", expresa Luis Alfonso Aguilar, a nombre de la Confederación de

Campeños de la República Mexicana, que gestionan ante la administración calderonista producir víveres a favor del consumidor mexicano y de la economía nacional.

(GUSTAVO A. MADERO)  
**APAGONES Y TARIFAS CARAS**

Miguel Ángel González, residente en la calle Camino a las Canteras, colonia Malacates, reporta que "Luz y Fuerza del Centro, o mejor dicho, el titular de dicha dependencia debe ser llamado a cuentas por el Congreso de la Unión, porque de plano ya se ha descarado y a la vez que aplica tarifas arriba de lo autorizado, continúan los apagones que tanto perjuicio causan a la economía familiar y a la industria por la suspensión del trabajo a que obliga a todo mundo cuando se va la energía eléctrica. Esa dependencia está pésimamente manejada", afirma el lector.

(CUAUHTEMOC)  
**CORUPCIÓN E IMPUNIDAD**

Isaías Bienvenida Pérez, vecino de la colonia Roma Sur, considera que "dentro del colmo de la corrupción y la impunidad que impera en dependencias federales, se encuentra la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, a cargo de Juan Molinar Horcasitas, "la cual acaba de conceder un contrato por 7 mil millones de pesos a la empresa "Distribuidora Industrial, Mantenimiento, Servicios Generales y Construcciones Santa Ana, S.A.", pese a que en enero del 2007 fue bofetada en el *Diario Oficial de la Federación* por la Secretaría de la Función Pública, acusada de fraude (sic) por aportación de informes falsos".

(COYOACÁN)  
**CERO CULTURA**

En opinión de la señora Magdalena Rocha de Arévalo, vecina de la colonia Pedro Romero de Terreros, "nuestro país está en bancarrota económica y moralmente, a la vez que la identidad como país y la soberanía nacional sufren mengua, porque en realidad no existe una orientación cultural válida de la administración de Vicente Fox a la fecha.

Los organismos responsables de la difusión cultural son meros clubes burocráticos que no fomentan el conocimiento de las raíces culturales mexicanas ni fortalecen la personalidad del mexicano y la identidad nacional ante los ojos del mundo.

(BENITO JUÁREZ)  
**EL BARRIO DE SAN JUAN**

Vecinos de Mixcoac, entre ellos Adrián Hernández, Federico González y Genero López García, residentes en la calle Sassoferrato, señalan que "durante los últimos nueve años hemos tenido mala suerte con las administraciones de José Espina von Roherich, Abdala Akabani y Germán de la Garza, porque se han dedicado a otorgar autorizaciones de uso del suelo a "desarrolladores urbanos" que han ganado sumas multimillonarias a cambio de multiplicar los problemas derivados de la saturación urbana". Solicita la lectora que una de las áreas afectadas por la corrupción de funcionarios, es el característico barrio de San Juan, considerado una de las joyas patrimoniales de la demarcación, sin que hasta la fecha se le otorgue el servicio de mantenimiento que merece. Desea que el próximo delegado enmiende errores.

(CUAJIMALPA)  
**MUEREN MANANTIALES**

El Comisariado Comunal de San Mateo Tlaltenango informa que debido a la saturación urbana dentro y fuera del Desierto de los Leones, de 50 **manantiales** que producen **agua** y vida para el bosque, ahora, el 60 por ciento ya tiene serias deficiencias. Se atribuye la ocupación paulatina de la zona, para la construcción de viviendas de "picudos" que construyen inmuebles a todo lujo, a la negligencia con que procede el sobrino de Vicente Fox, Rafael Elvira Quesada, titular de la Secretaría del Medio Ambiente y Recursos Naturales - Semarnat-, quien así favorece intereses personales de la muy alta burocracia, en vez de proteger el medio ambiente, pese a las enormes sumas de dinero que cobra mensualmente en el desempeño de ese cargo.

**(VENUSTIANO CARRANZA)**  
**DEBEN FUNCIONAR BALNEARIOS**

Servando Fernández, vecino de la colonia Tepalcates, cree que "no hay necesidad de construir balnearios y playas artificiales, porque a la vera de la calzada Ignacio Zaragoza pueden volver a funcionar los balnearios con aguas medicinales que estuvieron abiertos al público durante muchos años y cerraron cuando a sus dueños se les aplicaron impuestos imposibles de pagar. Ahora se puede enmendar la plana para que haya centro vacacionales, sin necesidad de salir del Distrito Federal.

# The Guazp Street Journal

CALDERON PROFETIZA  
NUEVO ANIMO NACIONAL  
POR EL TRIUNFO DEL  
TRI

DECLARACION  
PLENA Y TOTALMENTE  
EN "OFF SIDE"

